

L'UNESCO adresse un message de félicitations pour le 59^e anniversaire du triomphe de la Révolution



La Havane, 3 janvier. (RHC/PL).- L'UNESCO a adressé un message de félicitations aux autorités cubaines à l'occasion du 59^e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine, le jour de l'an.

Dans son message, l'UNESCO exprime la volonté de continuer à consolider les liens de coopération avec Cuba à laquelle l'UNESCO reconnaît le rôle actif en faveur de la promotion de la coopération internationale.

L'année dernière Cuba et l'UNESCO ont fêté les 70 ans d'une relation fructueuse.

Dans ce contexte, rappelle le message, il faut remarquer les hommages rendus à Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba et ambassadrice de bonne volonté de l'UNESCO, lors d'une tournée en France au mois de juillet.

L'UNESCO a également accueilli dans son siège une exposition de photos prises par Silvio Rodriguez, chanteur et compositeur cubain, nommé Artiste pour la Paix par l'UNESCO, lors d'une longue tournée dans des quartiers de notre pays.

Un autre événement culturel important : la célébration de la journée internationale du jazz à La Havane sous les auspices de cette organisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151708-lunesco-adresse-un-message-de-felicitations-pour-le-59e-anniversaire-du-triomphe-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba